

Se espera que hoy circulen 50 mil vehículos por vías de Ñuble

DATO. Durante el fin de semana transitaron por las rutas concesionadas de la región, 3% más del flujo previsto.

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) ha insistido en la importancia de planificar los viajes durante las celebraciones de Fiestas Patrias, debido al alto flujo vehicular que se espera en las rutas de la región. El Seremi de Obras Públicas, Paulo De la Fuente, realizó un balance de los primeros 3 días del Plan de Contingencia Vial que han dispuesta como motivo de

Fiestas Patrias, instancia en la que además informó que solo para este martes 17 se proyecta el tránsito de aproximadamente 50 mil vehículos en las carreteras concesionadas de la región.

“En el primer balance del Plan de Contingencia Vial que llevamos adelante como ministerio de Obras Públicas en la región, podemos señalar que entre el viernes 13 y el do-

mingo 15 de septiembre, ya han circulado 137 mil vehículos por estas rutas, lo que representa un 3% más del flujo inicialmente previsto para este período. Hemos notado que muchas personas han optado por planificar sus viajes, desplazándose principalmente en horarios no peak, lo que ha redundado en que tengamos una baja accidentabilidad y sin mayores congestiones”, desta-

có la autoridad del MOP.

Desde la Dirección de Concesiones del MOP, indicaron que en el caso de la Ruta 5, tramo Talca-Chillán y tramo Chillán-Collipulli, se espera que este hoy 16 los peak de circulación se den entre 10.00 y 22.00 horas, mientras que el miércoles 18, se espera alta afluencia en la madrugada, desde las 00 horas.

En el caso de la ruta del Itata, hoy se espera un peak de 11.00 a 22.00 horas y el miércoles 18 entre las 11.00 a 16.00 horas. CS